



## **Avis des élus du CSE sur la prise à bail et le projet de déménagement du site de France 3 à Châteauroux**

Les élus du CSE du Réseau France 3 ont pris connaissance du projet de déménagement du bureau de France 3 à Châteauroux.

Une fois de plus, les salariés et leurs élus se retrouvent à devoir accepter un grand nombre de compromis sur leurs conditions de travail :

- Absence de place de parking pour le véhicule professionnel
- Accès temporaire pour le déchargement du matériel par une voie piétonne commerçante
- Refus par la direction d'aménager une cabine speak pour l'enregistrement des commentaires
- WC et douche partagés avec les 28 salariés de France Bleu.

Il apparaît une fois de plus que dans ce projet immobilier, les élus du CSE ne sont pas en mesure de jouer leur rôle visant à prévenir les risques professionnels et à contribuer à la préservation de la santé des salariés. Les choix sont déjà faits, les décisions sont prises à un autre niveau et la concertation avec les salariés mise en avant par la direction locale ne vise en réalité qu'à faire accepter les contraintes qui leur sont imposées. Phénomène aggravant, il s'agit d'un projet piloté par France Bleu sur lequel la marge de manœuvre est réduite à la portion congrue.

Les élus reconnaissent la nécessité pour l'équipe de France 3 à Châteauroux de déménager dans des locaux plus modernes et mieux adaptés, mais ils dénoncent un projet qui vise plus à imposer des orientations stratégiques : rapprochements avec France Bleu, déclinaisons des schémas directeurs immobilier et technique élaborés en chambre par des décideurs hors-sol, qu'à prendre en compte les contraintes opérationnelles des salariés.

Alors qu'on déplore la désaffection des salariés pour les BIP, liée à des conditions de travail difficiles et usantes, la direction envoie ainsi un très mauvais signal.

En conséquence, les élus donnent un avis négatif à ce projet.

**Adopté à l'unanimité des 25 élus présents  
CFDT, CGT, FO, SNJ et SUD s'associent.**

le 24 mai 2023